

СОДЕРЖАНИЕ

Номер 10,2005

Письменное разбирательство в конституционном судопроизводстве: Россия и опыт зарубежных стран <i>М. А. Митюков, С. Н. Станских</i>	5
О финансировании судебной власти в Российской Федерации <i>В. А. Сысоев, В. С. Чернявский</i>	14

ДИСКУССИИ И ОБСУЖДЕНИЯ

Философия истории и государство <i>В. В. Ермошин</i>	21
Военно-правовой реформе - научный подход <i>А. Н. Соколов, Г. И. Вишня</i>	28

ЗАКОНОДАТЕЛЬСТВО СУБЪЕКТОВ РОССИЙСКОЙ ФЕДЕРАЦИИ

Законодательство субъектов Российской Федерации об административной ответственности: правотворчество и центробежные импровизации <i>М. Я. Масленников</i>	34
---	----

ХОЗЯЙСТВО, ТРУД, ПРАВО

О понятии, сущности и значении договорного регулирования имущественных отношений в условиях рыночной экономики <i>Л. И. Шевченко</i>	42
Незаключенность или недействительность договора как последствия несоблюдения требований к форме и государственной регистрации договора <i>И. Ю. Павлова</i>	49

ЗЕМЕЛЬНАЯ РЕФОРМА И РАЗВИТИЕ АГРАРНОГО ЗАКОНОДАТЕЛЬСТВА

К понятию земельного участка <i>П. Н. Мисник</i>	57
---	----

ОХРАНА ОКРУЖАЮЩЕЙ СРЕДЫ

Понятие и содержание экологического страхования <i>А. Л. Бажайкин</i>	67
--	----

ПРАВО И МЕЖДУНАРОДНЫЕ ОТНОШЕНИЯ

Право на превентивную самооборону и современное международное право <i>В. С. Котляр</i>	75
--	----

ПРАВОВАЯ, ПОЛИТИЧЕСКАЯ И РЕЛИГИОЗНАЯ МЫСЛЬ

Российские фабианцы: политико-правовые идеи основателей народничества <i>Е. В. Поликарпова</i>	84
---	----

НАУЧНЫЕ СООБЩЕНИЯ

Особенности гражданско-правовой ответственности в медицинских отношениях <i>И. Г. Ломакина</i>	94
---	----

Проблемы применения поощрительных норм в преступлениях против общественной безопасности <i>П. В. Агапов</i>	100
--	-----

НАУЧНАЯ ЖИЗНЬ

Реалистический позитивизм: в поисках интегративного типа правопонимания <i>Н. С. Нижних, Е. Г. Шукина</i>	104
--	-----

ПРАВО И ИНФОРМАТИКА

О переходе к сетевой парадигме права <i>Л. В. Голоскоков</i>	113
---	-----

КРИТИКА И БИБЛИОГРАФИЯ

М.Н. Марченко. Источники права. Учебное пособие <i>Н. И. Матузов, Е. В. Колесников, Т. М. Пряхина</i>	121
Г.М. Вельяминов. Международное экономическое право и процесс (Академический курс). Учебник <i>Р. А. Каламкарян</i>	123
Г.Л. Землякова. Лизинг в сельском хозяйстве России: правовое регулирование <i>В. И. Романов</i>	125

НЕКРОЛОГ

Борис Николаевич Топорнин	127
---------------------------	-----

Сдано в набор 15.07.2005 г.	Подписано к печати 01.09.2005 г.	Формат бумаги 60 x 88 ⁵ / ₈		
Офсетная печать	Усл. печ. л. 16.0	Усл. кр.-отт. 64.1 тыс.	Уч.-изд. л. 16.0	Бум. л. 8.0
	Тираж 3876 экз.	Зак. 648		

Свидетельство о регистрации № 0110145 от 4.02.93 г.
в Министерстве печати и информации Российской Федерации
Учредители: Российская академия наук, Институт государства и права РАН

Адрес издателя: 117997, Москва, Профсоюзная ул., 90
Оригинал-макет подготовлен МАИК "Наука/Интерпериодика"
Отпечатано в ППП "Типография "Наука", 121099, Москва, Шубинский пер., 6

Contents

Number 10,2005

Written proceedings in constitutional court procedure: Russia and experience of foreign countries <i>M. A. Mityukov, S. N. Stanskikh</i>	5
On the financing of judicial power in the Russian Federation <i>V. A. Sysoev, V. S. Chernyavskij</i>	14

DISCUSSIONS AND DEBATES

Philosophy of history and the State <i>V. V. Ermoshin</i>	21
Scientific approach to the military reform <i>A. N. Sokolov, G. I. Vishnya</i>	28

LEGISLATION OF THE SUBJECTS OF THE RUSSIAN FEDERATION

Legislation of the subjects of the Russian Federation on administrative responsibility: law creativity and centrifugal improvisations <i>M. Ya. Maslennikov</i>	34
--	----

ECONOMY, LABOUR, LAW

On the notion of essence and significance of treaty regulation of property relations in the conditions of market economy <i>L. I. Shevchenko</i>	42
Non-conclusion or invalidity of the treaty as consequence of non-observance of requirements towards the form and state registration of the treaty <i>I. Yu. Pavlova</i>	49

LAND REFORM AND DEVELOPMENT OF AGRARIAN LEGISLATION

On the notion of land plot <i>N. N. Misnik</i>	57
---	----

PROTECTION OF ENVIRONMENT

The notion and the content of ecological insurance <i>A. L. Bazhaikin</i>	67
--	----

LAW AND INTERNATIONAL RELATIONS

The right to preventive self-defence and modern international law <i>V. S. Kotlyar</i>	75
---	----

LEGAL, POLITICAL AND RELIGIOUS THOUGHT

Russian fabians: political and religious thoughts of the founders of narodnichestvo <i>E. V. Polikarpova</i>	84
---	----

SCIENTIFIC REPORTS

The Peculiarities of civil law responsibility in medical relations <i>I. G. Lomakina</i>	94
---	----

Problems of application of encouragement norms in the crimes against social security <i>P. V. Agapov</i>	100
---	-----

SCIENTIFIC LIFE

Realistic positivism: in the search of integrative type of law understanding <i>N. S. Nizhnik, E. G. Shukshina</i>	104
---	-----

LAW AND INFORMATIZATION

On the transition to network paradigma of law <i>L. V. Goloskokov</i>	113
--	-----

CRITICISM AND BIBLIOGRAPHY

M.N. Marchenko. The Sources of Law. The Text-Book <i>N. I. Matuzov, E. V. Kolesnikov, T. M. Pryakhina</i>	121
G.M. Veliaminov. International economic law and process. The Academic course <i>R. A. Kalamkaryan</i>	123
G.L. Zemlyakova. Leasing in agriculture of the Russian Federation: legal regulation <i>V. I. Romanov</i>	125

OBITUARY

Boris Nikolaevich Topornin	127
----------------------------	-----
